Apartado 109 — Teléfono 270

Diario de la mañana

se reservan el derecho de dar o no publicidad a los trabajos que se le envien

La Dirección o Redacción

No se devuelven originales

AÑO XIII

SAN JOSE, JUEVES 6 DE AGOSTO DE 1914

NUMERO 3536

LIBRERIA ESPAÑOLA

Obras de VARGAS VILA acabadas de recibir a ¢ 2-00 el tomo

Del Rosal Pensante Archipiélago Sonoro Ars-Verba Laureles Rojos La República Romana María v. de Lines

SAN JOSE, C. R.-

Los divinos y los humanos De sus lises y de sus rosas Los Césares de la Decadencia Politicas y Religiosas En las Zarzas del Oreb Huerto Agnóstico

DIRECTOR

Gerardo Matamoros

JEFE DE REDACCION

Leonardo Montalbán

Miguel Angel Salazar

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS Y SUSCRICIONES:

- Ricardo Henríquez -

Concha Perdomo "Su Serata D'Onore"

entusiasmo indescriptible, celebro ayer «SU SERATA D'ONO-RK> esta revoluteadora y juguetona mariposa, que con aus graciza, vino a dar nueva vida, y popularidad al Teatro Moderne. Por eso, la sociedad josefina, que la distingue y quiere, supo premiar su labor, colocándola sobre el pavés de sus afectos y admiraciones.

-Y es que son muchos los atractivos que reune la genial artista para hacerse distinguir como una estrella de la escena; aus aristocráticos y finos modales, sus ojos criollos; el difícil y variado trabajo que ejecuta con toda perfección; su elegante y primoroso cuerpo flexible a todos los movimientos, y sobre todo ese conjunto de distinciones, se yergue altiva y orgullosa, su rubia cabecita de oro, radiante de inteligencia y vivacidad.

CONCHA PERDOMO, lleva en su diminuto cuerpo de niña, un alma grande como artista, hija de au propio temperamento, producto espontáneo de sus facultades, por lo cual ha logrado alcanzar entre nouotros una simpatis irresistible.

-Es cubana, y basta que su cuna haya sido mecida por las aguas del San Juan y Yumuri, para deducir sus méritos. Aquí en San José, supo con-

Con un lleno desbordante, y un j quistar aplausos, elegios y amistades, por eso su función de gracia resultó una nota alegre y simpática con el concur o de todo lo más florido de la sociedad josefina que unanimemente correspondió, demostrándole el aprecio y consideración a que se hizo

IlGrato fué para la artista un dia como ese!!

Laureles, coronas y ofrendas de flores arrojaron a sus pies los entusiastas admiradores de su genio artistico, y entre las delirantes ovaciones que a cada paso interrumpían, la mimada del público, con gallardía y rara distinción demostraba con halagadora sonrisa, y gesto seductor y pica-

resco, su eterno agradecimiento.

El «Teatro Moderno» ne vió la noche de ayer revestido de gala, y con él, su consueta, que tamblén supo distinguir desde su aparición en escena, los valioason méritos de esta DIVA, que a su paso por este pequeño rincon centroamericano, deja tras si, como estela luminosa, (lo que otras, quizá, con idénticos mereclmientos no lograron alcanzar), una huella indeleble de recuerdos, de gratas impresiones, de carinosa simpatfa.....

ROSENDO DEL VALLE San José, agosto 6 | 914.

EL NOTICIERO Depósito de Materiales Aviso importante

Jaime Carranza

Arquitecto Constructor

Mercaderías recién llegadas a precios sin competencia. Papel tapíz el surtido más grande en plaza al alcance de todos los bolsillos. Novedad en diseños artísticos. Congoleum sustituto del Linoleum, a mitad de precio. Alfombras CREX. Carbón de piedra para fraguas. Mosaicos extranjeros de la Casa Escofet. Pintura Dos Leones. Aguarraz y aceite de linaza de diferentes calidades. Julio 18.-Alt.

como director.

la Vaca.

II. Moniouis

Participa a sus amigos y favorecedores en general

A domicilio puede servir también platos especiales

Julio 16 de 1914.

que está dispuesto a recibir órdenes para servir ban-

quetes o comidas especiales en esta ciudad o fuera de

ella, ya sea como encargado de todo o simplemente

recibiendo aviso con el término necesario en la casa de

habitación de don Manuel Artavia, sita en el Paso de

El Banco de Costa Rica

abonará por depósitos los intereses

siguientes:

A plazo fijo de un mes 3 por ciento anual

> > 3 meses 5 por ciento >

> 6 meses 6 por ciesto >

8 por ciento >

EL DIRECTOR

> > 1 año 7 por ciento >

Banco de Costa Rica

TIPOS DE CAMBIO

	A IN VINC	
Londres	115%	2 %
New York	121	,
San Francisco	121	,
New Orleans	121	>
Paris	115	,
Hamburgo	111	>
Italia	115	,
España	106	>
San José, 30 de Ju	lio de 1	OI4.

Dr. M. H. Salas **OPTOMETRISTA**

Por algunas semanas se

San José, agosto 2 de 1914.

21 de julio.

ausenta del país y se despide de sus amigos y apreciada clientela, poniéndose a sus órdenes en New York.

Queda encargado de mi oficina el señor don Ed. Sasso.

BICICLETA

> 360 días vista

Unico remedio que cura el Reumatismo La mejor que ha llegado al país, se vende. Informes A. B. C. - y las Impurezas de la Sangre -

FAMOSO POR SU EFICACIA CLINICA DENTAL

De venta BOTICA OCCIDENTAL

El secreto del doctor Maggiorani

San José de C. R. Agto 10 1914. Sefior Ministro de Relaciones

Exteriores.

Soy italiano residente en San Salvador, país al que debo mi fortuna y he tenido la satisfacción de hablar con el Doctor Antonio Maggiorani, hombre insigne que ha realizado en Italia muchas curaciones de tubercu-

Pensando que en mi patria el Comendador Borsalino de Alejandría, ha dado un millón de francos, para un sanatorio de tuberculosos de su ciudad, (sanatorio que hasta la fecha no ha dado ningún éxito positivo) he resuelto completar la obra de aquel filantropo, enviando a dicho Sanatorio la formula del diamagnetogeno del Doctor Maggio-

Sabiendo, por otra parte que can formula se halla en poder de es- I

te Gobierno, me permito interpelar al señor Ministro, a fin de que tenga a blen indicarme cuales son las garantías que dicho Go blerno me debe dar con respecto al secreto de la fórmula entregada por el sefior Maggiorani; hago esto con el fin de poder tratar con dicho doctor la cesión de su for-

Ruego, pues, nuevamente al señor Ministro una pronta contestación a mi pregunta, pues urgentes asuntos reclaman mi presencia en El Salvador. Del sefior Ministro atento v

AMADEO CANESSA

Lidio Bonilla Pérez PINTOR ESCENOGRAFO

Pintor, Decorador, Rotulador Dibujos a lápiz, tinta china y accarela

Trabajos en pitanta lisa para edificios, al aceile y al agua

FRENTE AL PARQUE CENTRAL Teléfono número 58

Extracciones sin dolor

DR. RUBEN CASTRO

da clases de inglés a domicilio y en au casa de habitación; precios modicos. Dirección: 4ª Av. Este, casa contigua a la Iglesia Protestante, pp Nº 987.

Anita Berry

Banco Comercial de Costa Rica

Los tipos de interés que este Banco reconocerá desde esta fecha, son los siguientes:

En cuenta corriente sobre saldos no menores de 6 500.00] 6 % anual Sobre Depósitos a la vista..... 6 % > Sobre Depósitos a tres meses 61/2 % > Sobre Depósitos a 6 meses o más 8 % >

Se aceptan Depósitos a plazo en Colones, Oro americano, Libras Esterlinas, Francos y Marcos. San Jose, 110 de abrillde 1914.

VENDO

En Orotina, el edificio del Hotel Internacional con todos los objetos que pertenecen al propietario. Una Panad ría con dos hornos de primera clase y casa de habit ción. Un solar de un cuarto de manzana con casa de sabitación y un molino de viento. Un potrero de dos y media hectáreas a ochocientas varas de la iglesia.

En el Desmonte de San Mateo, una finca de cinco y media hectáreas con casa de habitación y de comercio que linda con la Planta de la Mina Quebrada Honda; tiene cañería propia. Otra casa de habitación y de comercio situada en el alto del Desmonte a cien varas del edificio escolar con tienda, pulpería, vinatería y taquilla.

En San José, un lote de terreno situado frente a la plaza de San Francisco en la esquina Suroeste; mide cuarenta y cinco varas de frente a la plaza, por quince de fondo.

Entenderse con su propietario en el Desmonte de

Julio 19

ANTONIO CEREGATTI.

Graduado en la Uniaersidad de Columbia, New York

Con 19 años de práctica en Costa Rica, tiene el honor de ofrecer sus servicios profesionales. Tiene su despacho en la misma oficina del doctor Calderón, 4ª avenida Oeste, 150 varas de la Botica Francesa hacia el Hospital.

Horas de despacho: De 9 a 10, en la mañana 12 a 3, en la tarde

A otras horas en su casa de habitación, 50 varas al Oeste de la tienda de Leiva y Cía.

Cal de concha

Depósito permanente de cal a precio sin competencia, por mayor y al menudeo, en la Fábrica de Mosaicos del Ingeniero don Lesmes S. Jiménez.

Quien la necesite a domicilio y en grandes cantidades puede dirigirse a mi directamente, por correo o por telégrafo, a Desamparados.

Junio, 8 de 1914.

INDALECIO FALLAS

Doctor Julio Aguilar S.

Médico y Cirujano -

Despacha de 2 a 4 p. m. en la Oficina del Doctor José María Soto Alfaro, frente a la Primera Sección de Policía.

LA COLOMBIANA

Este establecimiento recién instalado, ofrece al público, un completo surtido de formas y colores de zapatos para damas y caballeros; verdadera especialidad en las medidas, prontitud y esmero en el despacho.

También surtido de formas y colores en calzado para niños. Precios al alcance de todos los bolsillos.

Avenida Central O. casa contigua al almacén de Mr. Asch.

Junio 24-D.

El Doctor Emilio Echeverría

avisa a su clientela que ha trasladado su despacho a la oficina contiguo a la Casa de Salud, frente al Parque Central, donde atenderá de 11 a 4 p. m.

Especialidad en enfermedades del cutis.

A PRECIOS BARATOS TENEMOS EN EXISTENCIA

Hierro, para techos — Afrecho de trigo — Alimento para pollos — Semiljas de pastos, frescas acabadas de llegar y muchos otros artículos de consumo general y de primera necesidad —

APARTADO 614 TOMAS FERNANDEZ Y Hno. TELEFONO 198

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

DESDE LA CARCEL En plena Rusia

Que Costa Rica es el país donde los hipócritas y los cobardes han monopolizado la tenencia del manejo de la sartén para su provecho personal y ejercicio de las más ruines

venganzas, ya no me queda duda.

Yo tengo como enemigos, en primer término, a los pensionados de la Corte de Casación, que para condenarme a veintiún días de calabozo por la publicación de un escrito que no es mío y que tiene por responsable a un hombre con más noción de la hidalguía que cualquiera de los Magistrados, han tenido que inventar la injuria que les sirvió de pretexto para su venganza sentencia.

La ejecución de esa sentencia la entretuvieron con deliberado intento para que avanzara otra acusación contra mi, fundada también en la inmoral Ley de Imprenta, a fin de impo-

sibilitarme para la defensa.

Ahora, con escándalo que avergonzaría a quien no la hubiera perdido, se me concede un plazo improrrogable de setenta y dos horas para apersonarme en el juicio y presentar mis pruebas, sabiendo que estoy metido en la cárcel y que no se me permite salir. No es esto una cobardía cínica?

El gobernador sirvió de gancho para embutirme aquí, y a su órden estoy; me dirijo a él la colonia italiana ha sido de en solicitud de licencia para ir al Juzgado, y me contesta que me dirija al Ministro de Justicia; me dirijo al Ministro y éste pone una resolución en que devuelve mi solicitud al gobernador, que es el llamado a resolver mi demanda, según ví en la nota; y el gobernador haciéndose el zueco me manda a decir, que busque otro.

Aquí tenéis, hijos del pueblo, artesanos y hombres de las clases explotadas, a la Costa Rica que los mangoneadores llaman República y

país de libertades!

A vosotros y a mí nos consta y es necesario que lo hagamos saber al mundo entero para que no seamos cómplices por el silencio, que en la capital de este país de libertades no se andan cien varas sin tropezar con un ladrón, con un asesino, con un estafador, con un ratero y con criminales de todo género, para quienes no existen en este país de libertades ni leyes ni autoridades; que las cárceles y presidios se llenan aquí con infelices que carecen de medios de defensa, en gran parte inocentes escogidos para ejercer contra ellos las ironías de nuestras aparatosas e inmorales leyes.

Verdad como que Dios existe, es que en Costa Rica no sufre castigo impuesto por las leyes quien tenga en la familia una pariente bonita o una esposa guapa, ligeras de cascos, o quien tenga dinero robado, haya sido traidor o sea compinche de la argolla que hace años afren-

ta al país con sus cinismos.

La Prensa, convertida en un negocio sirve los intereses de esa argolla o no vive. He aquí mi caso: me propuse hacer periódico honrado e independiente y me he echado encima toda esa podredumbre. Con cinismo inaudito me atan las manos, me tapan la boca y me excitan a que me defienda.

Aquí tenéis obreros, que llamáis claudicador a Billo, los extremos a que él no quiso llegar. Yo no he querido desconfiar todavía de vuestro valor cívico. Probad lo que sois o claudicad de una vez.

Yo estoy resuelto a seguir lanzando desde el fondo de mi calabozo la saliva de mi desprecio a la cara de todos los canallas que no pudiendo combatirme en campo leal, se confabulan en las sombras para ejercer contra mí sus cobardes y miserables venganzas.

Gerardo Matamoros

Periodista independiente encarcelado por decir la verdad

NOTA.—Se suplica a todos los colegas de países libres reproducir este artículo.



Oficialmente está confirmada la ruptura de la Triple Alianza con la neutralidad de Italia

estado repitiendo la Prensa en todos los tonos, que la ruptura de la Triple Alianza es un hecho comprobado.

Kato se dijo con motivo de que Italia se resistía a tomar parte en la guerra europea, pues su ejército, muy numeroso, se niega a pelear.

Alemania se quedará sin ese

Aquí en San José, la actitud de simple espectadora: parece estar de acuerdo con dicha resolución.

A las 9 a. m. de ayer el señor Consul de Italia don Félix Scagglieti, quien no había tenido noticia oficial del conflicto, recibió de Guatemala, el siguiente telegrama, firmado por el Encargado de la Legación del Reino en Centro América:

Dijimos desde anteayer, y lo ha : «Depositado en San José de Guatemala a las 3 p. m. del de Agosto.

A Consul Italiano.

Encontrándose aigunas potencias de Europa en estado de guerra y siendo Italia Estado de Paz con todos los beligerantes, haga usted saber a todos los ciudadanos del Reino, que tienen obligación de observar los deberes de neutralidad, según las leyes vigentes y según los principlos de derecho internacional. Quien quiera violar estos deberes, sufrirá las consecuencias de sus hechos e incurrirá, cuando sea el caso, en las penas establecidas por la ley.

FELICE."

San José.

Despedida

Los patriotas franceses rumbo a su patria

abandonando lo más caros afectos, esposas, hijos, madres, los joyenes frances residentes en San José, van a defender el auelo aagrado de Francia.

Al llamamiento de la patria, I Coursalé, Henry Garron, Henry Lamothe, Carlos Mangel, Paul Martineau, Félix Robert, Eduoard Marchal y Jacques Renaud de la Croix parten mañana; vaya para todos ellos nuestro cordial George Assimon, Paul Bre- abrazo de despedida y nuestros mand, Henri Corcelle, André I mejoren deseos por su regreso.

Los costarricenses que están en turopa

residentes en Europa no es muy pequeño.

El núcleo mayor se compone de estudiantes, comerciantes y gente adinerada que está por alla de paseo.

Los fumiliares respectivos de los costarricenses residentes en éeta se hallan hoy en la mayor iaquietud.

La censura cablegráfica es el cerlo.

El número de contarricenses : gran obstáculo para obtener noticias de ellos.

> Al mismo Gobierno se le hace diffcil llevar a término cua quier gestión encaminada a favorecer a nuestros connacionales.

> A estas horas los que se hallaban en Paris o Berlin deben haber buscado refugio en cualquier país neutral, si han dispuesto de medios de locomoción para ha

OCTAVIO LOAIZA

Avisa al público que para mayor comodidad en los trabajos que se le encomienden pueden comunicar las órdenes a los teléfonos números

97, 233 y 399

a toda hora del día y de la noche.

Esta "Jardinería Central" cuenta con 3 jardines y competentes empleados. - (Agosto 6 alt.)

Jueves 6 de agosto, 1914. 2 SOBERBIAS TANDAS 2

con las zarzuelas VILLA ALEGRE y EL CABO PRIMERO

Pronto estreno de gran éxito IVIVA LA LIBERTADI

El día oficial

Se le asigna a don Refael Quiróa Guevara, ex guarda frenos, invalidado por el tren del Pacífico, una pensión vitalicia de 40 coloner.

Condonase al Municipio de Alvarado la auma de 750.55 que adeuda el Gobierno Nacional.

Gratitud

He recibido hasta hoy trescien tas veintinueve manifestaciones escritas y varios centenares de visitas de amigos y personas que simpatizan con mi labor.

Esas manifestaciones, las personales y escritas, las conceptús como una protesta contra las infamias de que soy víctima y como una confesión de solidaridad que debe latiguear la cara de los enemigos de EL NoTICIERO.

Imposibilitado de corresponder individualmente a esas muestras de solidaridad, rindo por este medio las más expresivas gracias a todos y me conforta saber que el núnero de los hombres honrados y valientes, es digno de tomarlo en cuenta todavía en este país, donde la escuela de la corrupción y la bajeza tiene ya tantos diacipulos.

GERARDO MATAMOROS

Recortes y economias

No ha sido desmentida la noticia de que la United Fruit Company, que por razón de la guerra paralizará sus trabajos, tendrá que dejar cesantes a la mitad de sus empleados, y entrar además en un régimen más o menos estricto de economía.

S: aneguraba ayer que 10 empleados de oficina habían sido auspendidos, y además 18 obreros de los talleres.

No llegan cables de París

De Paris no ha llegado n'n gún cable a San José.

Naturalmente.

El Gobierno miemo no ha recibido ninguna comunicación de su Ministro en Francia, señor M. de Peralta.

La censura establecida no permite las comunicaciones desde el teatro de la guerra.

Comerciales

Denilio Cafifi, tranpanóle au establecimiento de pulpería y taquilla a Mon Luis.

Carranza Hermanos modifica la razón social zaf: Remigio Carranza Hermanos.

Luis Aronne y Nicolas Delcore han constituido una sociedad mercantil colectiva, que girará bajo la razón social de New England. Se dedicará especialmente a los negocios de sastrería, camisería, perfumería, etc.

El Gobierno y el Congreso Suspensión de algunos decretos

Sabemos de fuente cierta que ; cuyos resultados se hacen sentir el gobierno se dirigira de hoy a ya en nuestro país. m: ñana al Congreso de diputados, pidiendo la suspensión de todos aquellos decretos que de algúa modo signifiquen erogación para el Tesoro Público, en vista de la situación económica que nos ha traido el conflicto que ahora tiene

Las pensiones, los auxilios, los presupuestos para cifieris, etc., están de capa caida.

Habrá que caperar a que el horizonte financiero se muestre menos oscure, y que todo en la República marche de un modo norpreccupada a toda la Europa, y mal.

Grandes mapas del teatro de la guerra europea Litografiados y en colores

se consiguen en la ——

IMPRENTA Y LITOGRAFIA DEL COMERCIO

Ordenes por correo se sirven

acompañando el importe

Se limita la exportacion de bananos

transporte (los vapores Atlas no llegarán más a Puerto Limón con motivo de la guerra en Europa) como por razón de la miama guerra.

do de cosas afectarán profunda- de justicia.

La exportación de bananos, mente los intereses de la provinserá limitada, tanto por falta de cia de Limon y de toda la costa Atlantica, que viva de la explotación de dicho frato.

Sobre eate punto al gobierno tócale tomar alguna medida que Las consecuencias de ese esta- favoresca a los plantadores. Es

Neftalí Atmetlla Banquero y Comisionista

San José, Costa Rica

Vende y compra giros sobre las siguientes plazas: NEW YORK, desde un dollar. PARIS, desde cinco francos. ESPANA, desde cinco pesetas.

Cambio de monedas y billetes extranjeros, a los mejores tipos. NEGOCIOS DE BANCA EN GENERAL

Representación de los señores

THE J. L. MEDINA CO, NEW YORK. (Ag10. 6) Importadores y exportadores

La guerra en turopa

Un cable particular llegado ayer hace maber que el ejército alemán, el francés y el ruso llevan ropa limpia y aplanchada en el famoso a taller de don Carlos Jiménez.

Se vende

un grafofono Victor, legitimo, con 120 piezza, nuevo y mny sonoro. - Dirigirse por correo al apartado 987. - Agosto 6.



Reumatismo Anemia Sangre impura

Hacen miserable la vida Librese usted de ellos

ES=VE=MEX=0

No contiene Mercurio ni Arsénico sus componentes son puramente vegetales

De venta por: Botica del Comercio COMPANIA MEDICINAL MEXICANA S. A. CHIHUAHUA MEXICO

CASTRO AVILES HNOS.

San José — Costa Rica

Ofrecemos: TRAPICHES para fuerza animal, Nº 1, 2 y 3 - PAILAS de 60, 80 y 100 galones - CACAO en grano - Precios BAJOS

Oficina: 50 varas al Sur de la Botica Francesa

GUERRA ENEUROPA

El vapor "Changuinola" perseguido cerca de Kinsgton —La tlota rusa derrotada en el Golfo de Finlandia.—Cañones en la torre Eiftel para repeler a los dirigibles.—Bombas explosivas arrojadas desde un Zepelin destruyen la iglesia de Sant Jaques.—Fuga de la Emperatriz de Rusia.—Ultimátum de Inglaterra a Alemania.—Asalto a las fortalezas de Lieja y Namur.—Las tropas eslavas se amotinan en Trieste.—Se libra una gran batalla naval frente a Flanboroug.—Incesante cañoneo.-Las tlotas francesa y alemana traban un duelo a muerte.

Noticias de la guerra recibidas a las 10 a.m.

(Servicio especial)

La única comunicación que hay con Europa es por España e Italia vía las Azores y Gálveston, y puede ser cortada de un momento a otro. Toda Europa está en guerra. Inglaterra, Francia, Alemania. Austria, Rusia, Suiza, Holanda, Bélgica, Dinamarca, Turquía y los países Balcánicos están comp etamente armados.

Londres 5.

La noticia de una batalla en el Mar de' Norts es falsa. Se susurra de una tentativa de asesinato contra el Kronprinz alemán. Los suizos se han movilizado para proteger su nacionalidad.

Roma 5.

La actitud neutral de Italia se debe a la presión ejercida por los socialistas sobre el gobierno. Los trabajadores llegaron hasta amenazar al gobierno con la revolución, si no desistía de sus aprestos bélicos.

Madrid 5

Comunican de Bélgica que los alemanes trataron de apoderarse de los ferrocarriles holandeses y que éstos inundaron las campiñas deteniendo a los invasores e incomunicándose con el resto de Europa.

Washington 5

Cruceros alemanes se apoderaron del vapor Magbay en el Caribe. Un crucaro británico amenazado Barcos de guerra ingleses selieron precipitadamente para las costas de Méx co en su persecución.

La flota alemana persigue a los rusos en el golfo de Finlandia.

La guerra Franco-Prusiana ha sido declarada ofi-

Comunicación cablegráfica con el Lejano Oriente interrumpida.

Chicago 5

Las casas empacadoras de carne han doblado sus precios en vista de la demanda.

París 5

La movilización francesa se completó a la hora indicada por el gobierno batiendo todos los records por su rapidez y precisión. Comercio completamente paralizado.

Un escuadrón volante francés capturó los cruceros alemanes «Goeden» y Breslau».

Los aviadores franceses han rechazado a los esploradores alemanes y planean sobre la frontera y el Rhin.

Londres 5

Alemania contestó el últimátum de Inglaterra exigiendo la evacuación de Bélgica y Holanda declarando la guerra. Los ingleses bloquean Amberes y se preparan para desembarcar tropas. Probablemente el jefe espedicionario será Lord Kitchner.

Kingstoa, 5. Los cruceros alemanes «Dresden» y «Bremen» persiguen a los barcos mercantes ingleses en el Caribe.

El vapor «Changuinola» encontró a 20 millas de Kingston, Jamaica, un crucero alemán que lo persiguió hasta cerca del puerto. Inmediatamente salió el vapor de guerra inglés estacionado en la isla a perseguirlo; se esperan noticias del encuentro de un momento a otro.

Nota.-En el «Changuinola» deben venir de Inglaterra varios pasajeros costarricenses.

Cables por el servicio ordinario

pesnr de que inmediatamente que empezó a desarrollarse la crisia, redujeron aus dimenciones y disminuyeron el número de sus pá-

La Patria, aparece con una sola página, 18 por 12 pulgadas; Le Tempe, Le Figaro, Le Journal, de 4 páginas; Le Matin, y otros diarios inflayentes en una sola página con aus dimenciones de contumbre. Se dice que el Petit Parisiens aun dejara de publicarse debido a la falta de papel.

Londres, 3 .- Se atribuye grau importancia a la declaración de

Paris, 3 .- A consecuencia de la | Reymond en los Comunes; asedia a la hora del peligro, los voluntarios nacionalistas estaban listos paru unirae a sus conciudadanos y defender el Norte de

> Sinceramente se cree que la democracia irlandesa se unirá a Inglaterra en los momentos de

> A la Emperatriz viuda de Rusia le sorprendió la guerra en Berlin. Se le ha dade a eacoger, que se vaya para Inglaterra o Dinamarca.

Jorge es aaf: «Recordando las numerosas pruebte de amietad de su magestad y la de su predecesor y la actitud amistosa de In glaterra en 1970 y la prueba de amistad que acaba de darnos, otras veces imploro la intervención diplomática del Gobierno de S. M. para salvar la integridad de Bélgica.

Washington, 30.-El Senado autorizó al Secretario de la Marina para que establezca líneas navales para llevar el correo, pasajeros y carga a Sur América y Europa; el bill pasará a Con

New York, 4.-15,000 reservistas alemanes y austriacos están preparados para embarcarse. Hay grandes escenas de entusiasmo, Austria ha ofrecido 50,000 dólares a la Compañía que se atreva a ofrecer un barco para transportarlos. Ninguna ha acep-

tade.

Tckio, 4.-Los negocios están paralizados entre Japón, China y Europa por la cesación del cambio. Los barcos de guerra franceses en el extremo Oriente se concentran en Saigon. Las reservas navales fueron llamadas en Hong Kong.

Melbourne, 4. - El Gobierno cfreció hoy en caso de guerra una fuerza expedicionaria de 20 mil hombres; irá a cualquier destino que desce el Gobierno imperial a expensas de este Gobierno.

Buenos Aires, 3.-Hubo sesión animada en la Cámara al discutirse las medidas adoptadas por el Gobierno para salvar la situación financiera. Se introdujeron algunos proyectos estableciendo la suspensión de la Ley de Conservasión durante 60 días o por tiempo indeterminado. Zeballos aplaudió las medidas del Gobierno e introdujo un bill sutorizando al Gobierno para adoptar cualquiera que juzque necesaria.

La Camara decidió discutir el bill de Zeballo, el miércoles próximo. El diput do socialista Justo, censuró la acción del Gobierno, siguié idose viva disputa, sobre todo entre el accialista Dikmanun y el radical Araya. Sua colegas intervinieron para evitar un choque.

Los bancos permanecen cerra-

Berlin. 4. - Se ha dado orden a los cruceros veleros perseguir y destruir la derrotada flota rusa en el golfo de Finlandia. La toma de las islas Alan de Alemania son una base naval para las operaciones contra San Petersburgo y las importantes | estaciones navales rusas de Reval y Cronst.

Paris, 4.—Esta mañana las comunicaciones de y para Nueva York y Londres se demoraron durante 4 horas porque la censura es más estricta.

Copenhague, 4.-Llego aquí la Emperatriz viuda, trata de trasladarse a Vladivoatck y Fin-

Vladivostok, 4.-Han sido cortados todos los cables en las bahfan Chinas, Britanicas y Cleguerra los periódicos sienteu guró al Gobiarno que si quería Odesa, 4 -Se ha detenido aquí gran escarés de papel blanco, a | retirar todas las tropas de Irlan- | a 4 barcos alemanes cargados de | obliga a atacar a Servia, relevantrigo.

> Berlin, 4.-La noticia que circuló en Londrea del combate naval en el mar del Norte, entre barcos alemanes y británicos, no

Copenhague, 4. - Noticias privadas del Herald, dicen que parte de les escuadras alemanas del Battico pasaron por el canal de Kiel y ahora se encuentren en el mar del Norte a la altura de las penfusulas de Jultania. En Kiel solo quedaron tres barcos viejos. Bruselas, 30.-El texto del te- El Ministro de Relaciones danés legrama del Rey Alberto al Rey desmiente el rumor de que Ale- do bombas que demolieron los I varios combates en el río Dwina, I capitanes se previno sobre esa

mania prohibió a Dinamarca el movilizarse. Todas las tropas danecas han sido retiradas de Jutlandia y concentradas en Copenhague. Los decadenught alemanes correran el plazo del gran belty fehn of belt, se cree que la escuadra rusa se está reuniendo para forzar el paso por esos estrechos. Dinamarca teme que su territorio se convierta en la cancha de la guerra y hace todo esfuerzo para preservar su neu tralidad. Cazatorpederos alemanes trataron sin conseguirlo, de cortar el cable de Bjornhornorn a Peteraburgo.

San Diego, Cal., 4.-Los cruceros alemanes «Leipzig» y «Nuerborg» capturaron al vapor ing'és «Reina Maud», a la altura de la bahía Magdalena. El vapar de guerra británico «Spearwater». salió a toda velocidad para la cos ta occidental de Méjico donde también el barco »Allegan» y el barco auxiliar canadiense «Ranibowe, catán amenazados por los mismos barcos alemanes.

Roma, 4.-Las razones que el Gobierno italiano tuvo para ser neutral a pesar de la alianza y que el pueblo acepto satisfecho. son: 1º Austria violó las estipulaciones de la Triple, despachando la nota a Servia sin consultar también a Italia. 2º la alianza se estableció para la defensiva; uno de los aliados no puede llamar a los otros cuando se ha metido en alguna empresa sin darles el debido aviso, 3º a pesar de las declaraciones de Viena de que Austria no busca extensión de territorio en la guerra con Servia, la acción de Austria tiende a trastornar el statu quo creado en los balkanes, y que Italia está ansione de conservar de conformi dad con el molte los Balkanes para el peeblo de los Balkanes. El Gobierno por otra parte estuvo en constante comunicación con la Gren Bretaña hacieendo esfuersos para evitar la guerra que aqui se cree que Italia tomará parte en el conflicto, adlo en el case que las potencias neutrales sufrau algua revés. El Gabinete ha decidido prohibir la exportación de trigo y ganado. Los barcos de guerra se lencuentran faltos de carbon, hacen esfuerzos por anegurar carbón americano.

Amberes, 4. - Los alemanes han invadido Holanda. Se espera que la provincia de Limburg, de ordenes de abrir los diques para inundar el país y detener a los invasores.

Paris, 4.-Cuatro aeroplanos alemanes que cruzaron la frontera dirigiéndose a París, faeron perseguidos y rechazados por el escuadrón aéreo del Rhins. Dicen por inalambrico que se han aubido cafiones a la torre de Riffel para repeler a los dirigibles ale-

Atenas, 4. - Se asegura oficialmente que el Gobierno turco ordenó la movilización. El anuncio dice que como medida precautiva a pesar de que hay la creencia general de un arreglo entre Turquía y Alemania por el cual aqué la se do así la mayor parte del ejercito austriaco para que pueda obrar contra Rusia.

Lienevik, 4.-En la madrugada pasó un Zepelin volando muy bajo, favorecido por la niebla arrojó sobre la iglesia Sant Jaques grandes explosivos cayendo en la plaza; la confueión fue terrible. Las parenes laterales de la iglesia quedaron demolidas. Una escolta fue aniquilada; 15 soldados volaron en pedazos por los aires; el dirigible continuó hacia las fortificaciones arrojanbaluartes. Aviadores franceses despachados de Nancy localizaron al Zeppelin. Hay intensa indignación por este hecho de los alemanes.

Nueva York, 4.-Los gerentes de la Forra Echange declararon que Inglaterra, Alemania y Francia deben garantizar el pago del trigo y provisiones antes de los embarques. Los barqueros de la Forung Echange que se reunieron para diacutir la situación, se esforzaran en aliviar el embargo sobre las exportaciones americanas. Decidieron adoptar medidas radicales para preservar la integridad de los negocios e intereses. Se resolvió obligar a Francia, Inglaterra y Alemania a cubrir los riesgos de los embarques de granos y otros alimentos. Iaglaterra deberá depositar fondos en Bancos ingleses, acreditado a favor del representante de los banqueros. Intentáse que Europa pague los alimentos adelantados y garantice el pago mediante los Bancos del Gobierna.

Washington, 4. - El Senador Mcumber, propuso que el Presidente se ofrezca como mediador a Europa.

Alejandria, 4. - La sucursal del Banco de Rama se ha cerrado.

Estocolmo, 4. - Se introdujo un bill proponiendo un moratorio. Tres mil rusos no pueden volver a Rusia-

Paría, 4. - Poincaré recibió a Rolaldo Bonaparte que se cfreció a servir en el ejército como simple soldado. El Presidente se lo agradeció, pero no puede aceptarle porque la ley se lo impide.

Berlin, 4.-El Kuiser contesto a Inglaterra con evasivas prometiendo la integridad de Bélgica, Asquit conceptuó la contestación insatisfactoria. Alemania ha declarado la guerra a Francia, llamó a Italia para que se uniera a la tríplice, pero Italia le contestó que serfa neutral. El Kaiser se ha dirigido a todos los partidos inviténdoles para que se comprometan a estar a su lado en el peligro y en la muerte. Dijo: «no nos mueve el deseo de conquista, tomamos la espada en defensa es Alemania» y pidió un crédito de mil trescientos millones.

Nueva Yerk, 4. - Telegrama especial para el Herald de Amberes dice que los negocios están completamente paralizados, que por todas partes se expresa fe ilimitada en auxilio de Inglaterra, que los aviadores militares informan que Lieja no está aun amenazada por el avance de los alemones, que Holanda se encuentra completamente aislada del continente, que sus comunicaciones con Alemania están cortadas.

Calais, 4 .- Veinte mil reservistas salieron de aquí a incorporarse al ejército. La movilización francesa, según se dice, ha batido el record por su rapidez. Todas las tiendas, bancos y chicinas telegráficas y telefónicas cerradas. Se reciben con ruidosas aclamaciones a los reservistas que llegan en vapores ingleses. Algunos ingleses abordo mezclan el God, save the King con la marae-

Atenas, 4.-Como los rusos avanzan sobre territorio austriaco los austriacos se han visto obligados a retirar una parte del ejército destinado a lanzar a aplazar a Servia. Para contener a los rusos, como los bálgaros están movi izándose, Rumanía tiene que acguir el ejemplo. También los turcos están movilizándone con la esperanza de convertir los acontecimientos a favor de sus intereses.

donde los servios han concentrado grandes masas de ejércitos.

Bruselas, 4.-Los belgas conteataron el ultimatum a Alemania con rápida respuesta. La nación entera eatá preparada para resistir a la invasión.

Las grandes fortalezas de la frontera Lieja y Namur, están llenas de tropas esperando el asalto de los alemanes y multitud de refuglados corren ya hacia la costa desde las ciudades y aldeas de la frontera; diez mil turistos alemanes salieron de Bélgica en las últimas 38 horas. Dos mil visitantes ingleses salierrn hoy. Sir Williers, Ministro británico en Bélgica, aconsejó a los visitantes ingleses salir inmediatamente porque la dificultades momentaneas paran el tráfico, pero los residentes británicos se quedaron en Bruselas. Hay mucho entuciasmo por la movilización, se aclama a Francia e Inglaterra. Todos esperan de un momento a otro expediciones inglesas. Grandes multitudes rodean los almacenes de comestibles luchando para compra víveres. La prohibición de exportar víveres pesará faertemente sobre Suiza donde los precios de los alimentos han subido ya 300 puntos por ciento y la cual se encuentra ahora completamente aislada en cuanto a la importación de víueres. Italia también se encuentra virtualmente aislada en el Norte de Europa por haberae auspendido la nave. I tervengan.

gación de los barcos franceses, alemanes y austriacos. Todos fos barcos alemanes se dirigen a puertos italianos. Se están amotinando las tropas eslavas austriacas en Trieste. Varios han sido ya juzgados y fusilados. Grandes autoridades en cuestiones militares opinan que en los planes de Rusia entra el abandono de Polonia retirándose hasta la segunda linea de fortalezas.

Londres, 4. - Esta noche a media noche vence el plazo del ultimatum enviado por Inglaterra a Alemania, exigiéndole una reapuesta satisfactoria al respecto de la neutralidad de Bélgica. En 5 minutos votó la Cámara de los Comunes un crédito de 600 millones de libras para el fondo de guerra. Ya se catá peleando seriamente en la frontera francesa alemana. Se dice también que se está verificando una gran batalla naval frente a Flamboroug, que se oye en las costas de Yorkshire fuerte cañoneo que indica que la flota francesa y alemana se han encontrado cuando la alemana se dirigía a arrasar las costas francesas. El cañoneo se ha ofdo desde la madrugada. Se cree que la flota inglesa tomará también parte, porque no se ha ordenado que la brigada de ambulancia de Flamborough permanesca en su puesto para atender a los heridos en caso que los ingleses in-

La simpática señorita, hija de nuestro muy estimado amigo don Luis Jerónimo Bonilla, cumplió afios ayer. Con tal motivo fué muy festejada de sus amistades, entre los cuales puede decirse que cuenta con las simpatías de importantes elementos de esta sociedad capitolina.

Vayan para la apreciable señorita Lilia y su familia nuestras felicitaciones.

Lavandería de Ropa de Santiago Betini

A veinticiaco varas de la Calle del Cementerio, en la Calle 8ª Sur, se ha establecido una lavandería de ropa blanca de toda clase, para caballeros, señoras y para familias. Precios por mes o como lo descen: sin goma 75 cts. y con goma # 1 50, aplanchada. Agosto, 6.

Suscribase a EL NOTICIERO

TEATRO VARIEDADES

'Jueves 6 de agosto

Gran acontecimiento. - Una obra maeatra de la cinematografía. ESTRENO! ESTRENO! del grandioso cinemadrama realista en cinco partes y en colores, titulado

La Bestia Humana

200 metros de longitud.-Pídase el argumento

Si el equipa je del aplaudido dueto cómico

Don Jenaro el Feo y María Nelia llegara mafiana, habra un Debut el viernes 7 del corriente.

PRONTO GRAN TEMPORADA DE ZARZUELA

se opone a la salida de alemanes y austriacos

sensacional noticia, que toca directamente con los caballeros alemanes, que salieron ayer por el tren de Limón rumbo a su patria. Se aupone que dichos señores

no podrán abandonar Costa Rica, ni buscar salida hacia Europa por ningúa puerto de Centro América.

Obedece esto a la orden trasmitida a Veracruz, México, en don-Viena, 4.—Están verificándose | de había buques ingleses a cuoy

Estamos informados de esta ; posible salida de alemanes y austriacos para el teatro de operaciones. Estos son estimados como contrabando de guerra.

> A última hora sabemos que efectivamente un cañonero inglés anció ayer en Limon, dispuesto a apresar a los alemanes y austriacos que salgan del país; en consecuencia los alemanes que estaban ya en dicho puerto, se regresarán para San José.

Hace un placer de la digestión si se toma en las comidas

CERVEZATRAUBE LA BEBIDA IDEAL

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Da vigor a los viejos, fuerza a los jóvenes y belleza a las mujeres

En esta semana no ha habido otro acontecimiento digno de anotarse, que la recepción hecha a Mr. Popham por los porteños.

En el Centro de Amigos fué la fiesta que estuvo sujeta a un programa muy bien arreglado. Cerca de las 8 p. m. del sábado los salones del Centro resplandecían de belleza, y fueron pequeños para contener la concurrencia.

Se abrid el acto con un discurno patriotico del muy distinguido amigo don Adán Peralta, uno de los más entusiastas colaboradores de estos festejos y organizador incansable de nuestras amenas diversiones. Todos los números del programa que se ejecutaron salieron a pedir de boca; muy buenos. Los discursos bien preparados, la parte musical admirablemente; la banda a la altura de su fama. Lo único que falto fué el discurso de la señora de Daly, que iba a pronunciar en inglés, y la entrega del bonquet por la simpática y muy culta sefiorita Amparito Sufiol, quien por motivos especiales no pudo llevar a cabo el número que a ella le correspondió.

Nos llamo la atención la conducta de los mantenedores de la fiesta que se mostraron muy atentos y esmeradamente obsequiosos con todos los contribuyentes, y en cambio poco atentos o casi nada con algunos que allí llegaron que porcircunstancias especiales no se les hablo o no pudieron dar su obolo. En fin, cate es un pormenor que nosotros notamos por

Después del discurso de Mr.

Conocimientos útiles

CONTRA LA MORDEDURA

DE CULEBRAS. - Recomenda-

mosa a la prensa nacional hacer

conocer las siguientes recetas,

que ojalá produzcan el efecto que

asegura haber alcanzado el doctor

Corielano Datra, residente en Co-

rumbá, Estado de Matto Grosse,

República del Brasil; él mismo

pide que se divulgue esto en ser-

vicio de la humanidad, y si el re-

medio es cierto, será de notable

beneficio en los bosques de nues

tro territorio tan llenos de cule-

Es de advertir que el remedio

ha sido empleado contra picadu-

ras de víboras consideradas has-

«Neutralizo el veneno edifico

aun cuando el paciente se halle Tegucigalpa),

después de estar en circulación,

ta hoy incurables, como la casca

bel, coral azerrillo y otras.

bras venenosas.

Pophan que fué en inglés y muy aplaudido por distinguidas personas, vinieron los demás números del programa, siende uno de ellos el suntuoso baile que siguió. Allí tuvimos el placer de bailar con la simpática y atenta amiga Filomena Canessa y con su airosa hermana Arminta, de andar magestuoso y marcial; con la altiva e insinuante Yoyita Somarribas, morena ardiente y de figosa mirada; con la espiritual y dulce amiga Luciita Madriz, cultisima y bella josefina de ojos azules como el cielo primaveral. También estuvieron las simpáticas portefiitas Tencha Bustillos, Juanita y Maila Obando, Lidia Murillo, Jesusita García y muchas otras que por el momento no recor-

El baile terminó en la mayor alegifa a las tres de la mañana, hora en que nos retiramos llenos de animación y contentos de los ratos agradables que pasamos alif en unión de nuestros buenos amigos Poveda, Peralta, Galagarza, Chinchilla, Pepito, Ruedita, el fogoso Guevarita y toda esa pléyade de alegres muchacho: que a la hora de gozar hacen las las delicias de la vida con sus geniales ocurrencias. Bu guitos ocupa el «número unc» entre ea tos muchachos de sprit y buen

Vimos a los viejos josefinos don Santiago Alvarado, don V. Lacner Sandoval y otros amigos de la capital. Pero nadie estuvo tan feliz como Rivera Piti, siempre del brazo de Mr. Pophan a quien haber ofdo críticas a este res. le prodigó toda la fineza de su repertorio.

dominado por abundantes hemo

rragias, ciego, sordo, con vérte-

gos, anorexia, apenas latiendo el

corazón; lo nentralizo, repito,

dándole dos gramos de calomel

en dos cucharadas (grandes de

sops) zumo de Limon, o sean 30

gramos, repitiendo esta dosis de

dos en dos horas. En la tercera

dosis el enfermo queda fuera de

peligro y puede continuar sus ta-

reas sin acordarse que estuvo al

borde del sepulcro. Así he asisti-

do a un centenar de personas, sin

que ocurriese una sola defunción.

es llevar consigo, en un saquito

ligado en cualquier parte del cuer-

po, 5, 10 o más gramos de subli

mado corrosivo. Cosa admirable:

la culebra huye del suj to aef

prevenido, y si se la persigue y

llega a morder, la mordedura es

(Tomado del Nuevo Tiempo de

El mejor preservativo infalible,

Cronista

Anúnciese en EL NOTICIERO

MANDE TEÑIR SU PAÑOLON, CHAL O TRAJE

常可分理规则使用可以证明规则的 地名英国拉里斯特拉拉斯斯特

我和我就就是我就就就就就我的我们的我们就就就就就就就就就

AL SUR DEL COLEGIO DE SEÑORITAS

El más barato

J. VICENTE PERALTA

San José.



AZUCAR DE FAMILIA. **DE JUAN VINAS**

Azúcar de 1ª » 2ª 5% descuento sobre ordenes de 10 a 90 qq. > 100 qq. arriba. 5% y 5% por pago anticipado.

LINDO BROTHERS

Estrenar! Estrenar!

Quiere usted estrenar sin gran costo un vestido, un pañolón o un chal? Pues hágalo teñir en mi

TINTORERIA SITO EN CUESTA DE MORAS

que es la más afamada en todo el país, por el gusto con que se hacen los trabajos, sin maltratar la seda, dejando colores muy bellos y firmes. Yo reto a que se confunda un pañolón teñido por mí con uno nuevo del mismo color y clase, y que se advierta cuál es el teñido. MIS PRECIOS NO ADMITEN COMPETENCIA

Carlos Peralta hijo

Gran Premio en la Exposicion de Higiene Dresden 1911.

"KALODERMA" Insuperable para la higiene del cutis y la belleza de las facciones.



CREMA — JABÓN — POLVOS labón para afeitar (sticks) en estuche

De venta en todas las casas importantes del ramo.

F. Wolff & Sohn, Karlsruhe.

OLIO

SASSO

de oliva puro

de venta en

La Competencia

de Nicolás Feoli

Depósito constante de macarrones napolitanos

y queso parmesano

Pié de Cuesta de Moras

Francisco Ugalde Pérez

ABOGADO Y NOTARIO

Tiene su Oficina en Las Arcadas frente

al Teatro Nacional (Junio 19.-Alt.-1 m.)

Alfredo Brade

ARTISTA JARDINERO

Hotel Central

innocua».

de Jacinto Mora Aguilar HEREDIA

- Situado frente al Teatro en construcción

Este nuevo establecimiento cuyo dueño cuenta con más de cuarenta años de práctica y con empleados igualmente idóneos, ofrece a sus favorecedores toda clase de comodidades. Cuartos para familias; cuartos para hombres solos. Baños. Caballeriza, etc.

No hay más que visitarlo para convencerse.- (Jno. 26)

Doy clases de Inglés a domicilio o en mi habitación, método Berlitz, precios módicos, buenas referencias.

J. M. ZELAYA. Hotel Internacional. (Julio 17.-1 m.)

Aníbal Santos ABOGADO Y NOTARIO

Se hace cargo de toda clase de Asuntos Judiciales y envia borradores para corregir defectos de oscrituras no inscritas.

Mauricio Funtana y Ca-

Se hacen cargo de toda clase de construcciones de cualquier material. Especialidad en artículos frescos y en estuco. Dirección pulpería «La Viña», calle de la Penitenciaria.-(Junio 23)

AVISO

recién construida situada, del acreditado establecimiento «La Bomba» 100 yaras al O y 150 al N.O. Para informes con el Chofer,

CORNELIO CHAVEZ .- (Junio 23)

Clases de Inglés Barbería "La Continental" de Juan R. Torres (a) chileno é hijos

Pongo en conocimiento de mi clientela y del público que he trasladado la Barbería a la casa que queda frente a la de habitación del Dr. Fonseca Calvo y opnesta al establecimiento del conocido José Varguitas. También hago saber que he instalado contigua a la barbería una casa para pensionistas en la que encontrarán prontitud, aseo, esmerado servicio y precios módicos. (Junio 25)

Dr. Tecdoro Picado Médico y cirujano

Horas de consulta: de 1 p.m. a 5 p.m. CONSULTORIO: calle 68 Norte, frente al costado Este del Mercado, contiguo a «La Reforma».

«La Germania»

TALLER MECANICO

IBO ROJAS

Especialidad en armería, cerrajería y reparación de bicicletas, mecánica menuda como arreglo de fonógrafos, patines, etc. 100 varas al Sur del Parque Central, anexo al taller mecánico de don Rloy Rojas. Julio 18.-2m.

solicita un socio capitalista para ensanchar su negocio.

La Empresa de funerales de

A. LANDERGREN

50 var: s al Norte del Telégrafo tiene el gusto de avisar al público que ya recibió el magnífico

el que es digno de inspeccionarse por su precioso trabajo artístico y el que sin disputa es el mejor que ha llegado a Costa Rica.

Nuestra Empresa no escatima gastos para ofrecer al público lo más moderno y lo mejor en el ramo de Funeraria.

Rogamos tomar nota, que nuestros precios han sido considerablemente rebajados en las cajas mortuorias y demás servicios de nuestro ramo.

Nota Importante; Toda per sona de la capital que compre en nuestra casa una caja desde VEINTICINCO COLONES, se le dará el servicio de un magnifico coche funebre de segunda absolutamente gratis.

El uso de los colores alegres en las coronas y adornos destinados a hourar la memoria de los muertos, ha degenerado en abuso. Las coronas hechas en el INVERNADERO se distinguen por su arte, seriedad, tamaño y baratura.

Gran temporal de aguas

Si usted no quiere mojarae cuando llueve, lleve su paraguas a componer al taller de paragueria y de sfiladeria de Castor Ro-Rodríguez que está situado a 25 varas al N. de la pulperfa E! Cometa.

Tengo también excelentes forros de seda y media seda. Dirigirse por correo al apartado Nº 709.

Dr. B. Marichal Cirujano Dentista

Ha trasladado su Gabinete dental por los lados del Mercado, dos casas más abajo del Almacén de Mr. Asch, 50 varas al Oeste de La Proveedora en la Avenida Central.

1 m.seg.

Aviso

Se vende un motor de petróleo que desarrolla caballo y medio de fuerza sin gastar mucho combus-

Informarse en esta oficina o con el señor don Jecus Prado en au casa de habitación, caile del Pacífico, contiguo al aserradero que pertenecía al Sr. Chinchilla.

ALCIDES CHAPATTE

Calle del Carmen, San José Bajos del Hotel Internacional

Surtido en relojes, joyas y todos los artículos en el ramo de joyería

y platería, completamente reno-vados, todo escogido por Mr. Chapatte en su reciente viaje.

Pasar por la relojería para convencerse. Artículos buenos, precios baratos, cordialidad y buen trato.

La Botica Principal De San José vende la famosa inyección

Antigonorreica Segurina Toda clase de productos farma-

céuticos de las mejores casas europeas y americanas. Mucho aseo y honradez en el Despacho de recetas. Esquina Noroeste del Mercado (Junio 23)

Rafael Meza N. DENTISTA

Ha trasladado su oficina a la calle de la Penitenciaria, 100 varas al Norte de la Imprenta Nacional, frente a la casa de don Gordiano Fernández, lado Norte.

Suscribase a El Noticiero

UNITED FRUIT Co.

SESVICIO DE VAPORES

Llegadas y salidas de Puerto Limón

PARA NEW YORK

de agosto, el 7 y at de setiembre.

Los pasajeros para Bocas del Toro y Colón. Panamá, deben presentarse ante el Cónsul americano en San José o en Limón, CINCO DIAS CONSECUTIVOS, antes de embarcarse, a fin de obtener una constancia de haber permanecido en esos lugares du-

Durante la época del 1º de abril a 31 de octubre, todos los pasajeros para New Orleans deberán presentarse ante el Cónsul Americano en San José o en Limén, TRES DIAS CONSECUTIVOS, antes de embarcarse, a fin de obtener una constancia de baber permanecido en ese lugar durante esos tres días.

Por más informes, reserva de camarotes, etc., dirigirse a las Oficinas de la United Fruit C^o en San José o Limón, o a los Sub-Agentes Sasso & Pirie. Sucesores, en San

W. E. Mullins. Admor. Gral.

Todos los servicios de esta LINEA han sido suspendidos hasta SEGUNDO AVISO.

San José Costa Rica, agosto de 1914.

Jhon M. Keith Agente

North German Lloyd S. S. Co.

Entre Nueva York e Inglaterra, Francia, Alemania y puertos del Mediterráneo

La combinación ideal para los pasajeros que salen de Limón con rumbo a Nueva York pudiendo tomar en aquel puerto uno de los elegantes y cómodos vapores de esta línea, para hacer su viaje a Europa.-Para itinerarios y precios así como para la reserva de pasajes, dirigirse a C. W. WAHLE

Esquina S. E. del Parque Central, San José, GUILLERMO NIEHAUS, Limón

Elders y Fiffes, Limited

Servicio directo de vapores entre Limón, Costa Rica, y Bristol, Inglatterra

Sujeto a cambios sin previo aviso

El servicio de vapores entre Puerto Limón y Bristol, se hará con los excelentes y lujosos vapores BAYANO, CHAGRES, CHAN-GUINOLA, PATIA, PATUCA y MOTAGUA haclendo la travesia en 17 días, saliendo de Limón a medio día los viernes de cada semana, vía Colón Panamá.

A las personas que tomen cuatro o más pasajes enteros se les concederá una rebaja de diez por ciento. Todo pasajero deberá proveerse de un pasaporte de la autoridad

respectiva del lugar donde resida. Para más informes dirigirse a las oficinas de la United Fruit Co. en San José o Limón, o a los sub-Agentes Sasso & Pirie Sucesores en San José.

W. E. Mullins,

CASA DE HUESPEDES.

LUCIANO SATORESI

225 varas al Sur de la Estación al Atlántico. Alt. 5 de julio. San José de Costa Rica.

Rhum Quina del Doctor Germain

LA PELUQUERIA ESPAÑOLA

famosa por sus sistemas asépticos y por la habilidad de sus operarios, pone en conocimiento de todos, que ya tiene de venta la maravillosa

***** AGUA BERNET ***** sin rival para teñir el bigote, produce un color fijo, es de fácil aplicación Venta del famoso Depilatorio Josk, destraye el bello y deja el cutis snave

loción que hace desaparecer la caspa y evita la caída del cabello

Dr. Med. et Chir. Vicente Castro

Specialarzt für Frauenkrankheiten, mehrjaehriger Assistent an der Chirurgischen Klinik des Allgem. Krankenhauses Hamburg. Eppendorf gewesen, von seiner Europareise zurückgekehrt.

Sprechst. 12-2.-50 Meter si dlich von der Botica Francesa. (Diario.-14-17.)

Doctor Antonio A. Facio

MEDICO CIRUJANO Especialista en enfermedades de niños

Despacha en la Botica Española, de Astorga Hermanos, Calle 98 Sur, 300 varas al Sur de la Iglesia de la Soledad,

- De 7 a 11 a. m., y de 5.30 a 8 p. m. -FARRARER BERRESER BERRESER BERRESER BERRESER BERRESER BERRESE

IMPRENTA, Y LIBRERIA ALSINA - SAN JOSE, COSTA RICA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Sujeto a cambios sin previo aviso

Los lujosos y renombrados vapores PASTORES. TENADORES y CALAMARES llegan todos los domingos en la mañana y salen para New York, vía Colón, los martes a las 4 p. m. Servicio de restaurant «a la carte». Servicio de pasajeros y carga. También llevarán carga para Buropa, vía New York. Los vapores hacen conexión en Colón para

PARA CENTRO AMERICA

New Orleans, Cuba y Jamaica.

El vapor «HABIL» bará el servicio de cabotaje entre Puerto Cortés y Limón, con escala en Tela, Ceiba, Trujillo, Cabo Gracias, Bluefielda y Puerto Barrios, llegando y saliendo de Limón, cada dos semanas, a saber: el 13 y 27 de julio, el 10 y 24 Los passieros para New York también hacen conexión en Colón con los vapores de esta misma Compañía para Bocas del Toro, Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta. Todos estos vapores están provistos de aparatos inalámbricos, y tienen servicio

Todo pasajero debe proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del

LINEA DE VAPORES